

365 renungan

Kasih Setia-Nya Istimewa

Mazmur 136

Bersyukurlah kepada TUHAN, sebab Ia baik! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya.

- Mazmur 136:1

Mazmur 136 terdiri dari 26 ayat. Setiap ayat dalam pasal ini, selalu ditutup dengan kalimat yang sama: bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya. Ketika membicarakan kasih setia Tuhan, kita bisa melihat beberapa hal indah berikut:

Dari sisi waktu. Kasih setia Tuhan tidak ada kadaluarsa, selama-lamanya, tidak ada batasan waktu kapan akan berakhir. Sejak penciptaan, sampai hari ini, dan bahkan nanti di masa depan. Dari sebelum kita lahir sampai beranjak dewasa, bahkan sampai nanti sudah tidak berdaya, kasih setia Tuhan senantiasa ada bersama-sama orang percaya. Tidak ada hari yang kita jalani tanpa kasih setia Tuhan. Dari sisi kondisi, kasih setia Tuhan hadir dalam semua kondisi kehidupan, baik atau pun buruk. Semua kehidupan dan keberadaan kita sampai hari ini, terhubung dengan kasih setia Tuhan. Kita bisa teguh berdiri menghadapi serangan-serangan permasalahan hidup, semua karena kasih setia Tuhan.

Dari sisi pemenuhan, tidak ada seorang pun di sepanjang sejarah yang bisa menghalangi kasih setia Tuhan. Murid-murid Yesus dan orang Kristen mula-mula hidup di zaman kekaisaran yang mengancam hidup orang-orang percaya untuk meninggalkan imannya. Sekalipun menghadapi penderitaan dan ancaman, mereka tetap beriman sampai akhir. Semua karena kasih setia Tuhan. Sekalipun di dalam hidup ada orang yang menyakiti atau berusaha menjatuhkan orang percaya, kasih setia Tuhan akan selalu menopang setiap anak-anak Tuhan.

Rasul Paulus mengatakan tidak ada satu hal pun yang dapat memisahkan kita dari kasih Allah, yang ada di dalam Kristus Yesus (Rm. 8:39). Tuhan Yesus merengkuh kita di salib-Nya, saat kita masih berdosa bukannya saat sudah taat; saat kita ada dalam posisi menentang bukannya menyenangkan Dia. Kalau dulu dalam keadaan terburuk Yesus menyelamatkan kita, apalagi sekarang setelah jadi anak-Nya, Dia tidak akan pernah meninggalkan kita. Kasih setia-Nya sungguh istimewa! Setiap kita pasti punya cerita tentang kasih setia Tuhan dalam hidup kita. Banyak yang jelas masih diingat, mungkin sebagian terlupakan, tetapi ada juga yang kita tidak pernah sadari Tuhan yang penuh kasih setia mengiringi, menolong, dan menghiburkan kita. Syukuri dan nikmati.

Refleksi Diri:

- Menurut pendapat Anda, mengapa kasih setia Tuhan Yesus istimewa?

- Ingat dan daftarkan pengalaman kasih setia Tuhan yang Anda sudah rasakan. Sudahkah Anda bersyukur atasnya?